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Aos dezoito dias do mês de junho do ano de 2013, no prédio da reitoria, localizado na 
Rua General Osório aconteceu a XII Reunião do Sistema de Bibliotecas tendo o vice-
reitor  Almir Barros da Silva Santos Neto e os bibliotecários Vanessa Abreu Dias, Cátia 
Rosana Lemos de Araújo, Andrea de Carvalho Pereira,  Carina Marques Milano, Daiana 
Letícia Paiva Bezerra,Dóris de Souza Santana, Francine da Silva, Marcos Paulo 
Anselmo de Anselmo, Vera Lucia Scotto Leite, Vera Lucia S. Borges,  e Dayse Beatriz 
Juliano Pestana comparecido a reunião. A bibliotecária Maria Fermina Santana Fortes  e 
a bibliotecária Tatiane Marques de Oliveira não compareceram por problemas de saúde. 
A pauta  é a que segue: 1) Obras bibliotecas novas – Vanessa abordou o assunto das 
bibliotecas novas. As principais contempladas  serão Alegrete , São Borja, São Gabriel e 
Itaqui . O assunto será retomado à tarde com a presença do vice-reitor. Num segundo 
momento o campus Jaguarão poderá vir a ser contemplado com nova biblioteca. Será 
discutido como ficará o espaço interno. Foi citada a compra das etiquetas imantadas e 
ficou decidido com o grupo que a solução para atender a demanda de crescimento do 
acervo a compra deve ser de 20 mil etiquetas. A tarde com a presença do vice-reitor 
Almir Barros da Silva Neto e do pró-reitor adjunto de planejamento André Lubeck foi  
apresentada a planta das futuras bibliotecas, e depois de vários questionamentos por 
parte dos presentes com questões referentes a área disponível para acervo, salas de 
estudos, encerrou-se a apresentação e os contemplados aprovaram o projeto. Para os 
demais campi ficou a promessa de futura construção. Mudanças internas poderão ser 
feitas tendo em vista a planta de construção. 2) Aprovação regimento e composição 
do conselho coordenador – Foi encaminhado pedido para composição do conselho 
coordenador. Depois da eleição será discutido o regulamento. Vanessa sugeriu que as 
bibliotecárias façam fluxograma das rotinas das bibliotecas. Cátia prontificou-se a 
elaborar o mesmo para que possa ser mostrado na reunião de composição do conselho. 
3) Inscrição em congressos e seminários -  Cada unidade faz a inscrição e liberação 
para o bibliotecário do respectivo campus, tendo em vista cada unidade possuir verba. 4) 
Aquisição bibliográfica 2014 – Com relação a aquisição futura está sendo estudada a 
possibilidade da mesma ser feita de modo on-line (Previsão). Foi proposto um estudo de 
usabilidade do acervo das bibliotecas da Unipampa com o objetivo de fazer um 
intercambio de obras não usadas em algumas bibliotecas para outras unidades, 
respeitando assim o principio de economicidade e aproveitamento do acervo. Quanto a 
próxima data para pedidos não existe data definida. Vanessa falou a respeito do valor 
para compra e renovação de contratos para livros nacionais e importados. Foi assinada 
a base ABNT e estão sendo estudadas propostas de assinatura de mais duas bases. 
Ficou acertado que os bibliotecários enviem até a data de 15 de julho de 2013 a listagem 
de periódicos novos para compra, listagem de base de dados e Vanessa irá verificar 
data limite de compra. 5) Criação de grupos de discussão para assuntos referentes 
ao sistema com a intenção de melhorar o fluxo de troca de informações entre a 
coordenadoria e os bibliotecários do sistema, ou sugestão de alguma outra 
ferramenta que permita essa troca de informações. Ficou definido que os contatos 
permaneceram através de e- mail, e skype. 6) Informe sobre o memorando FGs. 
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Repassado memorando a respeito do assunto para o grupo e não ficou descartado o 
aumento de FGs, mas deve ser aguardado haja vista a universidade não possuir no 
momento FGS. 7) Atualização do módulo SIE bibliotecas x novo sistema. Vanessa 
comentou que o Pergamum não foi descartado, mas que ainda estamos no aguardo de 
atualização do SIE. 8) Assuntos gerais. Cátia abordou o assunto concurso assistente e 
número de vagas e o vice-reitor Almir esclareceu que  as vagas preenchidas foram de 
vacância, e que a universidade recebeu 100 vagas de ensino médio e 40 vagas nível 
superior. Não necessariamente para assistentes. Irá ocorrer novo concurso caso seja 
necessário. A meta é que cada biblioteca tenha no mínimo 2 bibliotecários e 4 
assistentes, para que assim possa suprir as necessidades de cada campi. Nada mais 
havendo a tratar, encerrou-se a reunião, da qual eu, Vera Lucia S. Leite lavrei a      
presente ata, que vai assim assinada por mim e pelos demais presentes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


